

ABSTRAK

Zulikhah, 1940110047, Peran Pembimbing Rohani Islam dalam memotivasi Kesembuhan Pasien Jantung Rawat Inap RS ‘Aisyiyah Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk menjelaskan 1). Peran pembimbing rohani islam dalam memotivasi kesembuhan pasien jantung rawat inap RS ‘Aisyiyah Kudus, (2) Faktor pendukung dan penghambat pembimbing rohani islam dalam memotivasi kesembuhan pasien jantung rawat inap RS ‘Aisyiyah Kudus, (3) Respon pasien jantung yang di rawat inap dalam Pemberian motivasi oleh pembimbing rohani islam RS ‘Aisyiyah Kudus. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) serta menggunakan teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara dan dokumentasi. Semua data penelitian yang terkumpul dianalisis menggunakan metode analisis deskriptif kualitatif dengan cara pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan kesimpulan untuk menghasilkan hasil analisis penelitian tentang peran pembimbing rohani islam dalam memotivasi kesembuhan pasien jantung rawat inap RS ‘Aisyiyah Kudus.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa pertama, Pembimbing rohani islam memiliki peran untuk menjaga rohani pasien agar dapat berada dalam situasi dan kondisi tenang, sabar dan dapat termotivasi untuk sembuh. Dalam memotivasi kesembuhan pasien jantung pembimbing rohani islam memberikan dakwah *Bil-Lisan*. Pembimbing rohani memberikan pengarahan bahwa pelaksanaan shalat berdo'a dan berdzikir kepada Allah Swt dapat membuat jiwa kita menjadi lebih tenang dan memacu kesembuhan bagi orang yang sakit. Kedua faktor pendukung yaitu, keikutsertaan para dokter untuk membantu keberhasilan bimbingan rohani. faktor penghambat , diantara para pasien ada yang menyambut bimbingan rohani ini dengan sikap negatif. Ketiga banyaknya respon positif yang diberikan pasien terhadap pembimbing rohani islam merupakan salah satu bentuk dukungan dari pasien ke pembimbing rohani islam agar lebih semangat lagi memberikan bimbingan berupa motivasi.

Kata Kunci: Bimbingan Rohani Islam, Motivasi Kesembuhan, Pasien Jantung.